
１１月１６日の日曜参観・音楽発表会に多くの方々が参加いただき、ありがとうございました。今年も、あと 1ヶ月にな

りました。修学旅行、校外学習、校内音楽会など、２学期の行事もひとつひとつおわっていきます。１２月１７・１８・１９

日は、個人懇談会です。短い時間ではありますが、ご出席のほどよろしくお願いいたします。 

○豊かな心と健やかな体を育みます              １１／２７                           
 
 

月 1回、ロング休憩に行っているハッピータイム（縦割り活動）のメ

ンバーで、12月は給食交流会をしました。各教室に、1～6年生が集

まり、自己紹介したあと、給食委員会の人たちが給食クイズやご当地

クイズ、ヒントクイズなどをしました。給食当番は、高学年が中心になっ

てしました。異学年で班を作り、おいしいカレーライスを食べました。 

 

 

 

          

   

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○小中連携を推進します ○教職員の資質向上       １０／３０ 

 

 

三中校区では、小中連携を深め 

るために、年間 3回、4つの小中学 

校の教員が集まり、研修会をしてい 

ます。10月 30日には、木島小学校 

で 5年生の道徳の授業、葛城小学 

校で 4年生の総合的な学習の時間 

の授業、東山小学校で 6年生の算 

数の授業を行い、４校の教職員が、３つにわかれて、授業参観をし

ました。本校の６年生の算数の授業では、拡大図や縮図のかきかた

を学習しました。討議会では、第三中学校の数学の先生から、教科

の系統性について教えていただいたり、三中校区として研究してい

る授業づくりについて話し合ったりしました。 

第６２号（校長室だより） 
平成２６年１２月１日 
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○確かな学力と豊かな心を育みます           １１／１１ 
 
 
                                

４年生は、コスモスシアターで、迫力のある「歌をありがとう」「くまの

おどり」を演奏してきました。 

○わたしは、「歌をありがとう」のとき、ちゃんと先生の指揮を見

て、相手の声を聞いて歌えたので、自分の力を全部出し切れた

と思う。いや、思うじゃなくて、言い切れるほど力をおなかの底

から出した。 

○音楽会の舞台に立ったとき、「ズキン。」と緊張して、わからなく

なった。みんながすごい視線で「じー。」と見てくるから、ちょっと

涙が出そうになった。でも、指揮者を見て、ちょっとは緊張しなく

なったから、うれしかった。 

○歌うとき、先生が、ジバニャンがかいてある絵を出していて、「よ

うし、がんばろう」という勇気がでて、元気な気持ちで歌えた。 

 

○確かな学力の向上に努めます                            

 

11月から、毎週木曜日に、 

ネイティブイングリッシュティー 

チャーのロムロ先生と英語活 

動を行っています。５・６年生 

は週に１時間、その他の学年 

も、給食を一緒に食べるなど、 

交流をしています。 

 

○小中連携を推進します                       １１／２５                                       
      
  
６年生が中学校での生活を聞いたり、各教室に分かれて、中学校

の先生の授業を受けたりしました。 

 ○ぼくは、来年の４月にもう中学生なんだなと思うと、少しさびしく

なった。でも、「小」から「中」という字にかわり、自分も成長して

いるということがわかった。ぼくは、社会の授業を受けた。「帰れ

ま１０」のゲームですごくおもしろかった。東山小だけでなく、い

ろいろな個性あふれる子たちと話したりできた。 

○国語では、「甲骨文字」を勉強した。漢字のたし算がすごく難し

かった。国語の先生の授業は、みんなのペースを気にしながら

やってくれたので、安心して授業をうけることができた。私は、

中学生になったら、人の役に立つ仕事をしようと思った。 

○ぼくは、三中に行って、歴史のある学校なんだなと思った。お母

さんも三中に行っていた。そんな歴史のある三中に行けるなん

て幸せだ。クラブも「野球に入る」と決めていたけど、どのクラブ

もおもしろそうだった。やりがいのあるクラブが 

いっぱいで、どのクラブに入るか迷っている。 

 

 

 

 

 

登下校時、送迎が必要な場合は、体育館前の駐車場に車をとめてくださ

い。学校前の道路に、多くの車が駐車していると、交通の妨げになります。 

お手数ですが、ご協力をお願いいたします。 

 

  

○確かな学力の向上に努めます ○教職員の資質向上    １１／２６     

 

 

日本大学経済学部助教の篠ヶ谷圭太先生と貝塚市教育委員会教育部参与

の鈴木司郎先生を招いて模擬授業研修をしました。全教職員が児童席にすわ

り、1～6年生の担任がそれぞれ 1名ずつ算数の授業を行いました。「そのチョ

ークの色は、カラーバリアフリーになっているか。」 

「この席からは、その作業が見えにくいので、黒板 

を上げた方がいい。」など技術的なことや、「その 

説明より、この方がいいのではないか。」「次の問 

題がレベルアップしすぎではないか。」などの内容 

についての意見を出し合いました。互いに切磋琢 

磨できる研修でした。 

 

 

 

 

クイズ（給食委員会の児童が考えました） 

Ｑ１ 給食の献立はどっちが多い？ ①パン  ②ご飯 

Ｑ２ 貝塚市でたくさんとれる果物は？①りんご②いちご③みかん 

Ｑ３ さて何かな？ ヒント１ 貝塚市の特産物 ヒント２ むらさき色  

Ｑ４ 仲間はずれはどれ？ ①だいこん ② にんじん ③すいか 

こたえ 

Ｑ１② Ｑ２③ 

Ｑ３ 水なす 

Ｑ４③ 

（①②は根を食

べるが③は実を

食べるから） 


